

Quel bonheur que d'être invité, en tant que Maire, par monsieur Barbier, Principal du Collège Jean Moulin à Tomblaine,

à remettre les diplômes du Brevet des Collèges !

Parce que ce passage est une épreuve pour les jeunes élèves, parce qu'ils sont méritants et que c'est le moment où

jamais de les valoriser et de les mettre à l'honneur.

Je connais beaucoup de ces élèves, je les ai vu grandir et aujourd'hui ils reçoivent ce premier diplôme ! Bonheur partagé,

avec eux, avec leurs parents, avec leurs professeurs. Car il est important de souligner la qualité de l'enseignement dans

cet établissement, grâce à l'investissement de toute l'équipe pédagogique. Et ce n'est pas un hasard si les effectifs de

ce Collège ont augmenté régulièrement au fil des ans.

Cette année encore, les résultats sont éloquents : sur 156 élèves présentés au Brevet des Collèges, 146 l'ont obtenu, soit

un taux de réussite de 93,6% ! Avec 115 Brevets obtenus avec mentions ! Dont 33 mentions Très Bien, 50 mentions Bien

et 32 mentions Assez Bien, les résultats du Collège Jean Moulin se situent 5,5% au-dessus du taux moyen de l'Académie...

Félicitations à toutes et à tous !

## A Tomblaine

Tomblaine  
samedi 23 octobre 2021 09:58

---





## A Tomblaine

Tomblaine  
samedi 23 octobre 2021 09:58

---



## A Tomblaine

Tomblaine  
samedi 23 octobre 2021 09:58

---